



El Hospital Universitario Río Hortega acoge la exposición “Art on the road”, una composición de 26 obras que reflejan el talento de los jóvenes artistas de Castilla y León

La muestra, fruto de la XXXIV edición del programa "Arte Joven: Jóvenes Artistas de Castilla y León 2022", es una ventana a la amplia variedad de artistas que hay en la Comunidad y a quienes se pretende, con esta iniciativa organizada por la Junta de Castilla y León, ofrecer apoyo y visibilidad

INMACULADA CASTRO | [Castilla y León](#) |



La exposición 'Art on the road' llega a Valladolid y el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid será el encargado de acoger hasta el próximo 5 de octubre esta muestra de 26 obras escogidas de entre las 550 presentadas en la XXXIV edición del programa 'Arte Joven: Jóvenes Artistas de Castilla y León 2022'.

'Art on the road' es una muestra itinerante que se nutre con las obras de los finalistas y ganadores de las disciplinas de pintura, artes plásticas y diseño de moda del programa 'Arte Joven: Jóvenes Artistas de **Castilla y León** 2022'. Este programa es una prueba del compromiso que, a través de la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades, se presta a la divulgación del arte y talento de la juventud de la Comunidad.

El pasado 24 de marzo se celebró en Zamora la gala de entrega de los premios de la XXXIV edición del programa de 'Arte Joven: Jóvenes Artistas de Castilla y León', organizado por el Instituto de la Juventud de **Castilla y León**. En esta edición del programa se han presentado 321 participantes con un total de 550 obras. De entre ellos, se han otorgado 14 primeros premios, 10 accésit y 14 menciones especiales, distribuyéndose un total de 36.000 euros, lo que supone 2.000 euros más que el pasado año. Además de los premios en metálico, la Junta de Castilla y León adquiere el compromiso de dar visibilidad y apoyo al talento de la juventud de la Comunidad, como lo hace con la difusión de la exposición 'Art on the road' por todas las provincias de **Castilla y León**.



Tras su paso por Palencia, León y **Salamanca**, la exposición 'Art on the road' ha hecho parada en Valladolid, donde se podrá visitar en horario abierto en el hall del Hospital Universitario Río Hortega hasta el próximo 5 de octubre.

La Junta de **Castilla y León**, a través de este tipo de programas e iniciativas, apoya la promoción artística y cultural y facilita la autonomía y el acceso al mundo laboral de aquellos jóvenes que quieren orientar su futuro en la práctica de cualquier disciplina artística: artes escénicas y cinematografía, pintura, letras jóvenes, música, gastronomía, diseño de moda y otras modalidades de artes plásticas y visuales como fotografía, escultura o diseño gráfico.